

Con homenaje a dirigentes y al fundador de la comuna conmemoran
aniversario de Villa Alemana

Como Viña Miraflores, un 8 de noviembre de 1894, se fundó Villa Alemana. Respecto de su origen la historia se divide: cuentan que fue la compra de algunos terrenos, mayoritariamente por parte de inmigrantes alemanes, lo que terminó por darle su actual nombre, mientras hay quienes aseguran que la decisión fue popular, mediante votación entre los vecinos de la época.

Donde sí hay consenso es en su fundador: Buenaventura Joglar, dueño del por ese entonces conocido como “loteo de Miraflores” y a quien hoy, en el aniversario N° 127 de la comuna, el Concejo Municipal homenajeó.

Anuncio Patrocinado

Cumpliendo con la tradición, los concejales y la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, depositaron una ofrenda floral en el cementerio local, donde descansan los restos del ciudadano español que, mediante la comercialización de tierras, comenzó a dar forma al nacimiento de la comuna.

En paralelo, se le rindió además un significativo homenaje a los y las dirigentes sociales de la comuna, depositando una ofrenda floral en el patio del edificio consistorial.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con homenaje a dirigentes y al fundador de la comuna conmemoran
aniversario de Villa Alemana

La alcaldesa, Javiera Toledo, explicó que desde 2019 a la fecha, la comuna cuenta con siete dirigentes sociales fallecidos y es a ellos a quienes “queremos decirles que nos les olvidamos, que son ejemplo para los nuevos dirigentes que van llegando”.

La alcaldesa Toledo agregó que “queríamos dar ese sello tan característico de nuestra co-gestión, que es darle valor a quienes dan vida a Villa Alemana, a quienes mueven la comuna, y entre ellos están sus dirigentes sociales. Ser dirigente es entregarse al servicio del otro, velar porque tus vecinos y vecinas estén bien”, enfatizó.

Al respecto, el concejal Marcelo Góngora, en representación de los 8 concejales de la comuna, manifestó que “sabemos que muchas veces los dirigentes son incomprendidos en su sector, que desarrollan una gran labor, y hoy día estamos recordando a quienes partieron habiendo hecho del servicio público una vocación de su vida. Hoy en ese sentido hemos logrado conciliar dos grandes cosas, a quien funda la ciudad y a quien logró darle vida en estos 127 años”.

Actualmente en Villa Alemana existen alrededor de 600 organizaciones sociales, 410 de ellas corresponden a organizaciones funcionales y aproximadamente 180 son territoriales (juntas de vecinos).

En el marco del aniversario número 127 también se homenajeará a quienes hacen posible el trabajo diario de los comedores solidarios, a bomberos y a ciudadanos destacados.

Además, se realizarán una serie de festivales y actividades al aire libre dirigidas principalmente a la familia villalemanina. “Ha sido y será un mes para devolver los colores, la esencia y la alegría a Villa Alemana, rescatando nuestra identidad y el patrimonio material e inmaterial de nuestra comuna”, concluyó la alcaldesa Javiera Toledo.

Información sobre las actividades del mes aniversario en el siguiente link:

<https://www.villalemana.cl/con-mes-de-festivales-penablanca-y-villa-alemana-celebran-sus-aniversarios/>

y tú, ¿qué opinas?